

Schulhauserweiterung mit Holzmodulbau

Schorndorf, DE



Projektdaten

Bauherrschaft	Stadt Schorndorf
Architektur	Bauart Architekten und Planer AG
Projektart	Bildung und Forschung
Bauweise	Modulares Bauen
Leistungen	TU
Ort	Schorndorf
Land	Deutschland

Wandelbarer Erweiterungsbau für die Fuchshofschule Schorndorf

Zusammen mit dem Planungspartner Bauart Architekten und Planer gewann Blumer Lehmann den Gesamtleistungswettbewerb für die Umsetzung des Modulschulbaus, der in Schorndorf im Stil der 5 bestehenden Pavillons die Fuchshofschule erweitert. Als Totalunternehmerin sind wir für alle Bauleistungen zuständig, wie die Planung, Produktion und Montage. Die Fertigung erfolgt komplett an unserem deutschen Produktionsstandort, im Werk in Grossenluder.

Die bisherigen Gebäude der Fuchshofschule – Variel-Pavillons des Schweizer Architekten Fritz Stucky – stammen aus dem Jahr 1963 und sind seit 2018 geschütztes Kulturdenkmal. Die 5 Kult-Pavillons standen auch für das Erscheinungsbild des modularen Schulneubaus Pate. Es zeigt sich in der feingliedrigen vertikalen Fassadengestaltung.

Die Ausführung des Gebäudes in Holzbauweise war von vornherein vorgegeben, weil sie einerseits den höchstmöglichen Standard bezüglich Nachhaltigkeit und CO₂-Speicherung sowie eine günstige Graue Energiebilanz aufweist. Dazu kommt, dass sich der zweigeschossige Holzmodulbau dank seiner hochwertigen Bauweise dauerhaft und flexibel nutzen lässt. Neben dem Musik- und Mehrzweckraum, den Räumen für die Schulkinderbetreuung sowie der Küche, dem Speisesaal, den Toiletten und den Funktionsräumen im Erdgeschoss finden sich die Aufenthalts- und Lernzone sowie die Klassenzimmer und Nebenräume im Obergeschoss. Je nach Situation kann das Schulhaus jederzeit einfach erweitert, adaptiert und versetzt werden.

info@blumer-lehmann.com
blumer-lehmann.com

Direkter Kontakt



Lukas Osterwalder

Geschäftsführer Holz- und Modulbau |
DE | AT | LU

Mitglied der Unternehmensleitung

T +41 71 388 58 20

lukas.osterwalder@blumer-lehmann.com

Faszination Holz

Schulhauserweiterung mit Holzmodulbau

Schorndorf, DE



Einladend gestalteter Eingangsbereich mit Info-Screen



Viel sichtbares Holz im Innenausbau sorgt für ein angenehmes Raumklima.



Sogar über einen eigenen Speisesaal mit Küche verfügt der Erweiterungsbau der Fuchshofschule.

Ein vielseitig nutzbarer Ort zum Wohlfühlen: Nebenraum mit Innenausbau in Holz.

Schulhauserweiterung mit Holzmodulbau

Schorndorf, DE



Barrierefreier Schulhauseingang



Schlichtes und funktionales
Treppenhaus im zweigeschossigen
Modulschulhaus.



Grosszügiger Schulhausgang mit heller
Fensterbank zum Verweilen.